

¡Vámonos en bici!

Andar en bici es un medio de transporte tan importante como el propio coche.

En países como México, donde la contaminación y el tráfico se han vuelto un gran problema, la bici es una buena opción para desplazarnos, y así contribuir a tener un aire más limpio.



estafeta

estafeta

estafeta



Tus amigos de Estafeta, preocupados por el medio ambiente y el aire que respiramos, ya toman cartas en el asunto.

En breve, podrías recibir tu mensajería o paquetería (claro, mientras no sea un elefante) de manos de un amigo de Estafeta que maneja una bicicleta.

De momento, este programa iniciará solo en algunas colonias de la Ciudad de México.

¡Sí! A partir de agosto de este año, tus amigos de Estafeta dejarán estacionadas algunas de sus camionetas y transportarán los paquetes y la mensajería en unas bonitas bicis eléctricas.

Estafeta prestará bicis a sus trabajadores que están en las oficinas corporativas, las cuales se usarán para recorridos menores a 10 kilómetros, y en lapsos de dos horas durante el día, o para que vayan a sus casas y las regresen al día siguiente.

¿Sabías qué?

• La creación de la bici se le atribuye al inventor alemán Karl Drais, en 1817.

• A la bicicleta o bici, como tú la conoces, también se le llama cicla o ciclo en Colombia. En Cuba y Uruguay, chiva.



• La bicicleta es un medio de transporte sano, ecológico, sostenible y económico.